



## Japón y Guatemala pactan alianza de intercambio turístico

Aprovechar la conexión aérea que existe entre **Japón y México**, con un vuelo diario entre ambos países, es “una ventaja competitiva para Guatemala”, expresó Pablo Nieto, sub director del **Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT)**.

La importancia del país asiático para la región se está incrementando debido al interés que los viajeros nipones muestran en los países latinoamericanos. Pero la tendencia también se da a la inversa. Según el Embajador de Japón en Guatemala, Tomohiko Furutani, en 2017 el número de guatemaltecos que visitó su país llegó a un poco más de 1500. La cifra cobra relevancia si se toma en cuenta que en 2010 el número ascendió a unos 550.

“Japón es hoy un país mucho más accesible, moderno y preparado para recibir a turistas de todo el mundo. En 2017 más de 28 millones nos visitaron y esperamos que este número siga en aumento”, dijo el diplomático.

## Olimpiadas Tokio 2020



Foto: [www.eluniversal.com.mx](http://www.eluniversal.com.mx)

El Instituto Nacional de Turismo de Japón comenzó con la promoción del país considerando que en el año 2020 se llevarán a cabo las Olimpiadas de verano en la ciudad de Tokio.

Por ello ya están realizando campañas dirigidas a todos los países del mundo, para que consideren a la isla como un destino a considerar.

La gastronomía, la cultura y las diferentes actividades que se realizan en los distintos puntos del país son algunas de las facetas que resaltaron.